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УЧЕН Ы Е

Основная
задача—
здоровье
животных

ГЛАВНАЯ задача проблем
ной паразитологической лабора
тории — это разработка мето
дов борьбы с паразитарными за
болеваниями животных.

Впервые в нашем крае в прак
тику животноводства введена 
организация летних площадок 
для ягнят. 'Н овая технология 
вызвала определенные измене
ния и в  распространении пара
зитарных заболеваний.

Сотрудники лаборатории об
следовали ягнят на летних пло
щадках в Ипатовском районе и 
выяснили, что появились такие 
заболевания, которые не реги
стрировались при пастбищном 
содержании животных. Несвое
временная диагностика их вы 
звала большие потери ягнят. 
Проблемная лаборатория при
ступила к разработке эфф ек
тивных методов профилактики 
заболеваний и лечения живот
ных.

На закончившейся научной 
конференции сотрудники лабо
ратории выступили с докладами, 
в которых подведены итоги сде
ланного. Так, старший научный 
сотрудник В. И. Терновой доло
жил о том, что стационарное 
содержание ягнят на летних 
площадках п'едет к сокращению 
зараженности их полостным 
оводом.

Актуальной проблемой явлл 
ется изучение кровопаразитар
ных заболеваний животных f 
Сибири. Считалось, что в связк 
с холодным климатом в этой 
зоне не могут обитать клещ и— 
переносчики возбудителей па
разитарных заболеваний. Поэ
тому этой проблемой ученые не 
занимались. Однако выясни
лось, что кровососущие насеко 
мые, обитающие в Сибири, так 
же могут иметь большое значе
ние в распространении парази
тарных заболеваний. Этой про
блеме были посвящены докла
ды сотрудников В. И. Никифо- 
ренко, Е. И. Тепловой, ветврача 
В. А. Бацанова.

В докладе старшего научного 
сотрудника В. Г. Панаетовой по
ставлен вопрос выделения но
вого паразита крови у крупного 
рогатого скота и овец.

Старший научный сотрудник 
П. К. Прохорова представила 
материалы об особенностях 
строения возбудителей крово
паразитарных заболеваний.

Доклад младшего научного 
сотрудника В. И. Рем еза и сту
дентов В. Сорокиной и Т. Тере
щенко содержал результаты  их 
исследований по применению 
нового препарата при гельмин- 
тозах овец, которые позволяют 
рекомендовать его для внедре
ния в практику.

Работы сотрудников О. В. 
Чаблина, А. А. Водянова, А. 3. 
Севостьянова, В. И. М асленни
ковой были посвящены приме
нению протнвоклещевых препа
ратов. Их данные позволяют* 
реш ать вопросы дальнейшего ис
пользования ряда испытанных 
препаратов.

С. НИКОЛЬСКИИ, 
заведующий кафедрой 
паразитологии и про
блемной паразитологиче
ской лабораторией, за
служенный деятель нау
ки РСФСР, профессор.

ПРОДОЛЖАЕМ ПУБЛИКАЦИЮ МАТЕРИАЛОВ 
О 41-й НАУЧНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ СОТРУДНИКОВ ИНСТИТУТА

У Р О В Е Н Ь  Э К О Н О М И Ч Е С К И Х  И С С Л Е Д О В А Н И Й
ОСОБЕННОСТЬЮ  нынеш

ней научной конференции яви
лось то, что она посвящена ре
зультатам первого года иссле
дования комплексной проблемы 
экономики и организации сель
скохозяйственного производст
ва на индустриальной основе. 
В связи с этим было уделено 

^большое внимание обсуждению 
докладов А. А. Полишкина, 
Н. П. Полуэктова, В. В. Гера
симова и других по вопросам 
формирования и использования 
производственных фондов, осо
бенно технических ресурсов.

Наряду с этим большое ме
сто в работе конференции заня
ли работы по другим аспектам 
индустриализации сельскохо
зяйственного производства. 
Так, с интересными сообщени
ями по совершенствованию уп
равления, организации произ
водственных процессов, улуч
шению качества продукции вы 
ступили Н. Т. Юхнов, И. М. 
Колесников, О. Г. Смирнов, 
А. Г. Мышко, И. Ф. Коннова, 
П. А. Белозеров и другие.

Отрадно подчеркнуть, что, 
как всегда, активно участвовала 
в работе итоговой конференции

П О В Ы Ш А Е Т С Я
наша научная молодежь. Моло
дые аспиранты и ассистенты
A. В. Гвоздиков, С. Н. Клоц, 
П. В. Акинин, Е. П. Бойко, 
Н. А. Хохулин, А. П. Суслов 
выступили с содержательными 
докладами по различным вопро
сам экономики и организации.

Во многих работах не только 
дан обстоятельный анализ су
ществующего положения, но и 
сделаны удачные конструктив
ные попытки по совершенство
ванию исследуемых проблем. В 
этом плане практическое значе
ние для колхозов и совхозов 
имеют выводы и предложения, 
содержащиеся в докладах К. Ф. 
Кутепова, В. Р . Ш уваева, Ю. Г. 
Крона, В. Ф. Брылевой, А. Д. 
Палишкина, Н. Ю. Губановой.
B. А. Пензева, Т. Т. Цымбален- 
ко и других.

В этом году принимали уча
стие в работе итоговой конфе
ренции многие преподаватели 
кафедры политической эконо
мии. С интересными теоретиче
скими сообщениями выступили

А. А. Красулина, М. А. Ш евху 
жев, Т. А. Донцова. Такое со
трудничество приносит большую 
пользу, и, на мой взгляд, сферу 
его следует расш ирять и впредь.

Гостями конференции, как и 
в прошлые годы, были пред
ставители других научных v 
производственных учреждений, 
Привлекли внимание слуш ате
лей доклады сотрудников поли
технического института В. А. 
Каверина и Н. К. Кавериной по 
обоснованию систем комплекс
ной механизации транспорти
ровки овощей по стохастиче
ским «показателям для экономи
ческой оценки вариантов.

В целом все заседания сек
ции проходили достаточно ор
ганизованно и активно. Нам 
удалось не только определить 
позитивные моменты в научном 
исследовании, но выявить #  не
гативные стороны. В частности, 
необходимо и дальше совершен
ствовать методику научного 
анализа и повышать достовер
ность научных выводов.

В. ЭМ,
декан экономического 

факультета, доцент.

секции 41-й научной конференции. На снимке: вопрос доклад-

На главном направлении
БО ЛЬШ О Й , иногда непоправи

мый ущерб культурным растениям 
приносят вредители, болезни и 
сорняки, приводя к потерям до 
20—30 процентов урож ая.

Сотрудники кафедр факультета 
защиты растений проводят боль
шую работу по изысканию рацио
нальных мер и систем борьбы с 
вредителями, чтобы довести по
тери урож ая до практически не
ощутимых размеров при высоком 
качестве получаемой продукции.

О результатах своих многолет
них исследований по применению 
пестицидов, биологически актив
ных веществ и минеральных удоб
рений особенно интересно расска
зали в своих докладах на недав

но закончившейся научной конфе
ренции доценты А. Н. И ванова и 
А. И. Асалиев, старшие препода
ватели А. А. Гаврилов и И. А. К ар 
таш ова, ассистенты 3. Ф. Кузне
цова и А. П. Доценко.

Актуальным проблемам нашей 
науки были посвящены и докла
ды гостей конференции. Н ачаль
ник краевой станции защиты рас
тений Г. И. Романов познакомил 
слушателей с постановкой дела 
защ иты растений в крае в настоя
щее время и на ближайш ую пер
спективу.

Научные сотрудники П ятигор
ской карантинной лаборатории по 
калифорнийской щитовке К. А. 
Родионова и Н. Ф. Ф рол9ва доло

жили о многолетних опытах по 
борьбе с этим вредителем.

Н а конференции выступил заве- 
дующий кафедрой неорганической 
и аналитической химии профессор 
Н. Г. Чен. Тема его сообщения — 
«Новый растворитель для получе
ния жидких удобрений». Здесь 
раскрыта перспектива применения 
жидких концентрированных удоб
рений на базе промышленных о т
ходов не только в почву, но, и в 
качестве внекорневых подкормок. 
Вместе с минеральным питанием 
предлагается вносить на поля цен
ное органическое вещество — био
логически активный ил, который 
является отходом химического 
производства Невинномысского 
объединения «Азот».

Г. ДОРОЖКО, 
руководитель секции,

доцент. |

С  д у м о й
о завтрашнем 

Д н е

М е р ы
п р о ф и л а к т и к и

СО СТОЯЛОСЬ заседание сове
та  по профилактике правонару
шений института с участием де

канов факультетов.
Н а заседании совета рассмот

рен вопрос о мерах по дальней
шему укреплению правопорядка п 
институте в свете требований по
становления Ставропольского 
горкома КПСС и решения горис
полкома.

В принятом постановлении н а

мечен ряд мер по предупреждению 
правонарушений и проступков, 
наносящих вред советскому обще
ству, и усилению борьбы с зл о 
употреблением спиртными напит
ками и другими аморальными яв 
лениями.

Особое внимание на заседании 
совета было уделено вопро-

С ЕКЦ И Я электрификации 
сельского хозяйства впервые 
самостоятельно участвовала в 
работе 41-й научной конферен
ции и  вы звала большой инте
рес специалистов не только ин
ститута, но и города.

На ней присутствовали пре* 
подаватели политехнического 
института, работники краевого 
управления сельского хозяйства 
и специального конструкторско
го бюро полупроводниковой 
техники.

Темы докладов в большин
стве своем связаны с электри
фикацией животноводческих 
ферм, различных процессов в 
растениеводстве, а такж е с ох
раной труда в сельскохозяйст
венном производстве.

В докладе доцента Л . Л . Иу- 
нихина, посвященном автома
тизации работы башенной водо
снабжающей установки на ж и
вотноводческом комплексе, да
но теоретическое обоснование 
параметров схемы с бесконтакт

н ы м  элементом в цепи управле
ния.

Вопросы магнитной обработ
ки воды для борьбы с иакипе- 
образованием в электродных 
котлах нашли отражение в до
кладе ассистента Л. П. Терехи- 
ной.

Доценты Г1. Г. Зорькии и 
В. Н. Ш афир изложили мето
дику расследования обстоя
тельств и причин несчастных 
случаев на производстве. Эта 
работа проводилась совместно с 
учеными медицинского инсти-' 
тута.

Исследование электроэнергии 
для непосредственного воз
действия на растения с целью 
повышения их урожайности— та
кова тема работы ассистента 
Е. А. Свириденко. Здесь про
анализированы результаты  ис
следований по влиянию поля 
коронного разряда на ф изико
химические свойства семян зер 
новых культур.
■ Интересным было сообщение 

работников политехнического 
института доцента А. Н. Борда- 
нова и инженера А. А. Колобо
ва о полупроводниковом выклю
чателе нагрузки со схемой за
щиты на оптронах от пораже
ния людей электрическим то
ком.

Доклады были заслуш аны с 
большим вниманием, в их об
суждении участвовало 16 чело
век.

И. РЫНДИН,

декан факультета 
электрификации, доцент.

сам пропаганды здорового быта и 
советского образа жизни среди 
студентов, рабочих ^  служащ их 
института. ^

В. ЛОБАЧЕВ,
член совета по профилак
тике правонарушений инсти
тута.



В С Е  Ж А Р Ч Е  пригревает солнце, все чаще календарь напоминает 
о том, что близится конец второго семестра. Но это будет еще не 
так скоро. А пока... пока идут занятия. НА С Н И М КА Х : ассистент 
кафедры ремонта машин В. В. Б Е Л Ы Х  и студент мехфака С. П О Л Ь 
СКО Й  проверяют работу топливной „аппаратуры; преподаватель

Н. Я. АСАЛИЕВА ведет занятие по пчеловодству со студентам] 
факультета защ иты растений.

Фото А. Щ еголькова, Л . Гуровой.

В ы з ы в а е т  
т р е в о г у

ТРЕТИЙ курс агрономического 
факультета вызывает большую 
озабоченность по успеваемости. 
Зимнюю сессию студенты этого 
курса сдали со средним баллом 
3,7 и абсолютной успеваемостью 
96 процентов и заняли предпос-

С О О БЩ А ЕТ  Н А РО Д Н Ы Й  
К О Н Т РО Л Ь

леднее место на факультете. Слу
чайны ли эти результаты? Конеч
но же, нет.

Группа народного контроля аг
рономического факультета прове
ла недавно проверку работы ста
рост групп. Оказалось, что за I 
семестр нынешнего учебного года 
старостами было недоотмечено в 
журнале деканата 24 учебных ча
са: в 1-й группе 4 часа, во второй 
группе 10 часов, в 3-й —  6 часов, 
в 4-й —  четыре часа.

До сих пор не пересдал 
двойку по плодоводству А. Бут. 
Несмотря на далеко не утеши
тельные итоги, студенты и сейчас 
не сделали для себя нужных вы 
водов. Пропуски занятий продол
жаются. Из 919 часов, пропущен
ных без уважительных причин на 
факультете, 156 часов приходится 
на III курс (в 1-й группе 36 часов, 
во 2-й— 42, в 3-й—22, в 4-й— 56 
часов).

Старостам ,групп следует ак
тивнее вести борьбу со злостны
ми прогульщиками. Хочется на
деяться, что III курс в новом се
местре преодолеет отставание.

В. ЖЕЛТОПУЗОВ, 
1в. МАЛЬЦЕВ,

III курс агрофака.

РЕП ЛИ КА « Н е з н а ч и т е л ь н о е »  с о б ы т и е
ПЕРВЫЙ курс слушал лекцию. 

Ботаника — хлеб агронома, она 
требует к себе особого подхода: 
нужно знать все до мелочей, мо
жет быть, поэтому так нелегко она 
дается студентам.

Подходил к концу первый час 
лекции, рука уже устала писать, 
и преподаватель, чувствуя это, 
стал рассказывать о том, какой 
вред приносит твердая головня 
пшеницы, то есть именно то, что 
должно особенно заинтересовать 
будущих агрономов. Вдруг отку
да-то с задней парты раздался 
грубый голос: «Звонок!». Сразу
что-то нарушилось. Такие репли
ки к концу занятия — не новинка, 
но сейчас это было так некстати, 
тем более, что звонок еще не зве
нел, и между преподавателем и 
студентами оборвалась та живая 
нить, которая связывала их до

этого. Человеку, который, постоян
но готовясь к лекциям, думает, что 
он делает-самое необходимое, ста-, 
ло обидно за своих' студентов ■-*- 
ведь перед ним сидели уже не 
дети.

Чтобы не думать обо всех так 
плохо, попросил подняться винов
ника. Вопреки всем ожиданиям, 
никто не встал. В аудитории стоя
ла тишина, которая делала обста
новку еще более напряженной. 
Просьба была повторена, но... с 
тем же результатом. Студенты 
зашевелились: было странно, что 
у человека с таким крупным тело
сложением оказалась такая ма
ленькая душа. Его сверлили де
сятки глаз, а он сидел, пригнув
шись, и, казалось, ни на кого не об
ращал внимания. Наконец, про
звенел звонок. Вслед за препода

вателем из аудитории стали

выходить студенты.
Вместе со всеми поднялся и 

«предмет общего внимания». Он с 
ехидной улыбкой прошел к двери. 
После перерыва, все так же улы 
баясь* Вернулся на свое место, из 
бегая презрительных взглядов со 
,курсников. Снова все уселись 
стали ждать, что студент, нако 
нец, извинится. Но этого не про 
изошло. Лекция продолжалась. И, 
наверное, всем в аудитории было 
стыдно, кроме одного человека, 
который ,с независимым видом ис 
писывал тетрадные .рсты, не за 
мечая того, что унизйл себя в гла 
зах тех, ктос являлся свидетелем 
этого, казалось бы, незначитель
ного события.

Н. Л И Т В И Н О В А ,
студентка 2-й группы I курса 

агрономического факультета.

З а  ч е с т ь  
и н с т и т у т а

В НАШ ЕМ  тире закончились со
ревнования по пулевой стрельбе в 
зачет XXII спартакиады института.

Как всегда, недосягаемой была 
команда факультета механизации. 
Она уверенно выиграла все вин
товочные и пистолетные упражне
ния.

На втором месте оказалась 
команда факультета электрифика

ции, «оторвавшись» от третьего на 
65 баллов. Разрыв солидный. Но 
беда в том, что эта команда вы
ступала в половинном составе — 
одни пистолетчики. А  жаль... Ес
ли бы не это обстоятельство, 
команда вполне смогла бы по
спорить с мехфаком.

Третье место у зооинженерно- 
го факультета.

Далее места распределились 
так: агрофак —  IV место, защи
та растений —  V, экономфак — 
VI, ветфак —  VII.

Хочется отметить факультет за
щиты растений. Он постоянно 
никому не уступал последне
го места. Теперь он уже переско
чил на пятое место. Правда, все 
баллы этой команде принесла Ле
на Чмутова (I курс).

А вот ветеринарный факультет 
не смог собрать своих стрелков, 
и в результате команда с третье
го места, которое она занимала 
на прошлой спартакиаде, скати
лась на последнее.

В личном зачете победителями 
и поизерами спартакиады стали 
Н. Логунова —  экономфак, О. Чи
стякова, С. Коньков и А. Макар 
ский —  электрофак, Е. Варнавский, 
Д. Лапин и Е. Громакова —  мех- 
фак, Т. Быкова и А. Лисицин — 
агрофак, А. Воронков —  зооинже- 
нерный факультет.

Сейчас победители спартакиады 
готовятся защищать честь нашего 
института на первенстве сельхоз- 
вузов страны.

БЮРО СЕКЦИИ ПУЛЕВОЙ 
СТРЕЛЬБЫ.

С Е Й Ч А С  в  наш ем  инстищ^- 
те  зак о н чи л ся  м есячн и к  кон 
т р о л я  вы п олнен и я  студентам и  
п равил  вн утрен него  расп о р яд ка  
в общ еж итии . Это хорош ее н а
чинание студп роф ком а, т а к  как  
оно сп особствует н е  только  
улучш ен ию  б ы та  студен тов , но 
и, в конечном  счете , их успе
ваемости.

Н еодн ократн ы е проверки  по
казали , что в самом  хорошем* 
санитарном  состоянии н аходи т
ся  общ еж и ти е №  2  (пр ед сед а
т е л ь  студ совета  В. Ш ал ьн ев). Г 
этом  несомненном  достиж ении 
за с л у га  не то л ьк о  студсовета. 
но и декан ато в  ф ак у ль тет о в  а г
роном ического , зооинж енерно- 
го и эл ектри ф икац ии .

В этом  общ еж итии  красочно 
о ф о р м л ены  стен ды , посвящ ен 
н ы е  60-лети ю  В еликого  О к
тя б р я  и 2 0 0-лети ю  С тавроп о
л я , д а  и Л ен и н ская  ко м н ата  од
на и з лучш их. З д е с ь  и  спорту 
уд ел яю т долж н ое вним ание. В 
со р евнован и ях  по ф утболу  и ма- 
ни-ф утболу  м еж д у  об щ еж и ти я
ми сп ортсм ен ы  этого  о бщ еж и 
т и я  зан я л и  1 м есто.

По р е зу л ь та та м  соц и али сти 
ческого  соревнован и я  за  1 се
м естр  второе  о б щ еж и ти е  за н я 
ло первое  м есто. И  не сл у чай 
но. Это р е зу л ь т а т  больш ой  об
щ ей  работы  и студсовета, и 
п рож иваю щ их, ко то р ы е не со 
би раю тся  сд авать  за н я т ы х  по
зиций.

Х орош ее сан итарн ое  со сто я 
ние п о д д ер ж и вается  и в  IV  
об щ еж и ти и  (председ  а т е л  ь 
сту д со вета  Е . К ли м енко). Осо
бенно хочется  отм етить  ком н а
ту  №  4 3 6  (стар о ста  Н. П арш и 
н а), к о т о р ая  неоднократно  о тм е
ч ал ась  как  о б р азц о в ая  грам о
там и  и п одаркам и  сту д п р о ф ко 
м а.

В  общ еж итии , однако, н ед о 
статочн ое  вн и м ан и е у д е л яе т с я  
вы п у ску  стен ны х газет . Студ- 
со вету  надо  это  учесть .

В об щ еж и ти ях  м ного д е л а 
ется  д л я  ул у чш ен и я  б ы та  сту 
дентов. Х орош о б ы ло  бы , что 
бы  все  о б щ еж и ти я  п о д д ер ж ал и  
и н и ци ати ву  студен тов  агр о н о 
м ического  ф а к у л ь т ет а  —  о тр е
м онтировать  к о м н ату  своими 
си лам и . Д у м ае тс я , помогут сту 
д ен там  т акж е  д е к ан аты  и 
общ ествен н ы е организации .

А. ПАНОВ, 
член студпрофкома, 

председатель 
санитарной комиссии.

Редактор
В. М ИЛОШ ЕНКО.

ЛУЧШИЕ

ДОМ, В КОТОРОМ 
ТЫ ЖИВЕШЬ

К  107-й ГОДО ВЩ ИНЕ СО ДНЯ РО Ж Д ЕНИ Я В. И. ЛЕНИНА

И ТАЛИЯ. ОСТРОВ КА ПРИ .
В 1908 Г О Д У  В . И. Л енин  

вед ет  больш ую  р аб о ту  по подго
то в ке  к изданию  га зе т ы  « П р о 
л етар и й » . В  я н в а р е  он пиш ёт 
п исьм о А . М . Г о р ько м у  и М. Ф. 
А н д реевой , ко то р ы е ж и л и  в 
то в р ем я  в И тал и и , с  п р о сь
бой со д ейство вать  о р ган и зац и и  
п ер есы л к и  га зе ты  «П ро л етар и й »  
в Россию  ч е р е з  И тали ю , п ри гла : 
ш ает  А л е к се я  М акси м ови ча  со
т р у д н и чать  в л и тер ат у р н о -кр и 
тическом  о тд ел е  газеты , чтобы  
« с в яза т ь  и  л и тер ат у р н у ю  кр и 
ти ку  тесн ее  с парти йн ой  р аб о 
той, с руко во д ство м  парти ей » .

А . М. Г орький  н еодн ократн о  
в п и сьм ах  п р и гл аш ал  В л ад и м и р а  
И льи ч а  п о сети ть  И талию . В . И. 
Л ен и н  в п ери од  с  10 по 17 а п р е 
л я  1908 года  п обы вал там  с 
ц е л ь ю . п р и в л еч ь  М акси м а Г о р ь
кого к  более  акти вн о м у  участию  
в « П р о л етар и и » . Он советовал  
в ели ком у  х у д о ж н и ку  п и сать  о 
своем  д етстве , ю ности, о с к и т а 
н и ях  по  б ел у  свету , с чи тал , что 
п о л у чи тся  Зам еч ател ьн о  п оучи
т е л ь н а я  вещ ь . И , к ак  всегда, 
И л ьи ч  н е  ош ибся.

В И т ал и и  н а  острове  К апри 
В лад и м ир  И льи ч  и М аксим  
Г орький  в сопровож ден и и  р ы 
б аков  о тп р ав л ял и сь  н а  л о д ке  в 
м о р е  ло ви ть  ры бу . Л ен и н  под
робно р ассп р аш и в ал  тр у ж ен и ко в  
м о р я  об их ж и зн и , за р а б о тк е , о 
том , где и к а к  у ч а тс я  их  дети.

В  Л ен и н е , по  сл о вам  М. Г орько
го, бы л «н еки й  м аг н ети зм » , ко 
то р ы й  п р и тяги вал  к н ем у  с е р д 
ц а  лю дей  труда . Р ы б а к и  К апри , 
в стр ечавш и е н ем ало  ру сски х  
зн ам ени тостей , каки м -то  чутьем  
с р а зу  вы д ел ил и  Л ен и н а  и п олю 
били  его. ^Обратив вн и м ан и е на 
у ди ви тельно  зад у ш евн ы й  см ех  
И л ьи ч а , стар ы й  р ы б а к  Д ж ио- 
в ан ни  сказал : та к  с м е я т ь с я  м о 
ж е т  то л ьк о  ч естн ы й  человек.

В. И. Л ен и н  в с т р еч ал ся  на 
о строве  с Б огд ан овы м , Л у н а ч ар 
ским , Б а зар о в ы м . В ы с к аза л  им 
н ем ал о  кри ти ч ески х  зам ечан и й  
по ф и л о со ф ски м  вопросам . В 
свободное в р ем я  и гр ал  с ними в 
ш ах м аты .

Во в р е м я  п р еб ы в ан и я  н а  К ап 
ри  В лад и м ир  И льи ч  с М. Г орь
ки м  посетил  Н еап оль, о см отрел  
его  о крестн ости , П ом пею , п о д 
н и м ал ся  на В езувий .

П рош ло 6 0  л е т , и советски е 
лю ди , уб еж д енн ы е ленинцы , 
п рибы вш ие в И тали ю  на ком 
ф о р таб ел ьн о м  теп лоходе  «И ван  
Ф р ан ко » , с удо во л ьстви ем  х о 
ди ли  по тем  ж е  ули ц ам , соп ро
в о ж д аем ы е  теп л ы м и  у лы б кам и  
т р у д о вы х  лю дей  И талии . С тари  
ки тех  м ест  п ом н ят  о «синьоре 
Л ен и н е» .

В. ЛЕБЕД ЕВА , 
и.о. доцента кафедры 
иностранных языков. 

(Продолжение следует).

НА С О ВМ ЕС ТН О М  заседании 
комитета В Л К С М  и студпрофко
ма подведены предварительные 
итоги соцсоревнования на лучшее 
общежитие, этаж, комнату за пер
вое полугодие текущего учебного 
года. *

При распределении мест среди 
соревнующихся общежитий осо
бое внимание обращалось на по
литико-воспитательную работу 
(оборудование и деятельность ле
нинских комнат, выпуск стенга
зет, доставка периодической печа
ти), качество и разнообразие 
культурно-воспитательных, спор
тивных мероприятий (лекции, те
лепередачи, коллективные посе
щения театра, филармонии, сорев
нования), а также работу ,студ- 
советов.

По всем этим показателям луч
шим признано общежитие №  2 
(председатель с т у д с о в е т а  
В. Шальнев), второе место у об
щежития №  3 (председатель
И. Плешешников), третье — у об
щежития №  4 (председатель
Н. Цаценко).

В соревновании этажей основ
ными критериями оценки работы 
и определения призовых мест бы
ли условия отдыха в холлах, их 
эстетическое оформление и са
нитарное состояние. Здесь первы
ми стали 3-й этаж общежития 
№  2 (староста этажа В. Фисен- 
ко), второе место присуждено 
первому этажу общежития №  3 
(староста В. Червиченко), 3-е ме
сто —  второму этажу общежи
тия № 4 (староста З.М агерра- 
мова).

ИТОГИ П О Д В Е Д Е Н Ы

При выявлении лучшей комна
ты учитывались общественная ра
бота жильцов, санитарное состоя-

первого общежития > ста
В. Панченко).

Студсоветам рекомендовано ак
тивизировать проведение таких 
массовых мероприятий, как кол
лективное посещение театра и 
концертов, организация лекций и 
диспутов, полностью исключить 
срывы дежурства на этажах и 
проходных, строже относиться к 
нарушителям правил внутреннего 
распорядка в общежитиях.

НА СО ВМ ЕС ТН О М  заседании комитета В Л К С М  и студпрофкома 
выступает заместитель секретаря парткома Л . П. Ш А П О ВА Л О В.

Фото Н. Черкашина.

ние и эстетическое оформление. 
В  этом соревновании победили 
жильцы комнаты №  436 общежи
тия № 4 (староста Н. Паршина), 
второе место -присуждено комна
там № 420 второго общежития и 
№ 433 третьего общежития (ста
роста В. Божко и М. Куджев), 
на третьем месте комната №  56

Окончательные итоги соревно
вания будут подведены в конце 
второго семестра. Победителей 
ждут награды, определенные ус
ловиями соревнования.

С. ПЕШКОВ, 
заместитель председателя 

студпрофкома.

Ж И З Н Ь  О Б Щ Е Ж И Т И Й
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